

Von Hanspeter Stucki





... kreativ? Ha... und was ist mit Medienkompetenz?

Aber sei's drum...
Schau doch noch schnell nach den letzten Infos aus der Bildungsdirektion.

Oh...! Ich glaube, das wird nichts, wir haben keinen Netz-zugriff... Phu....



Ha... bei mir läuft's wieder!
Dann schnell die Doku zu 1914 anschauen, "Youtube" ist da ziemlich hilfreich... äh... hä... was soll das?

Neue Version erforderlich!

Zum Glück mussten meine Schüler und Schülerinnen die Lehrstellenbewerbung von Hand schreiben, sonst hätten die wohl heute noch nichts.... technischer Fortschritt sei Dank!



Übrigens, das Zeugnisprogramm läuft auch nicht auf der neuen Version des Betriebssystems... schreib die Zeugnisse besser auch von Hand...!